

La lucha contra la violencia política de género: un paso hacia la igualdad en la política mexicana

En México, uno de los temas que sigue ganando relevancia dentro de la política es la violencia política de género. Un tema que, aunque parece distante para muchas personas, afecta directamente el ejercicio de derechos fundamentales de las mujeres dentro del ámbito político. Este fenómeno se da cuando mujeres que desean o están en el ejercicio de cargos públicos sufren conductas que buscan limitar su participación o incluso violentarlas, simplemente por ser mujeres.



En México, uno de los temas que sigue ganando relevancia dentro de la política es la violencia política de género. Un tema que, aunque parece distante para muchas personas, afecta directamente el ejercicio de derechos fundamentales de las mujeres dentro del ámbito político. Este fenómeno se da cuando mujeres que desean o están en el ejercicio de cargos públicos sufren conductas que buscan limitar su participación o incluso violentarlas, simplemente por ser mujeres.

Recientemente, durante un curso convocado por la diputada Gabriela Georgina Jiménez Godoy, se abordó el tema de la violencia política de género con la participación de expertos en la materia, quienes señalaron los mecanismos y formas de identificar y erradicar este problema para así avanzar hacia una mayor equidad dentro de la vida pública. Dora Alicia Martínez Valero, asesora legislativa en litigio estratégico, explicó que la violencia política de género no es un tema menor, ya que se trata de una vulneración de los derechos políticos electorales de las mujeres. Esto va más allá de la violencia de género común que puede suceder entre particulares; en este caso, se da en un espacio público y tiene como fin bloquear o limitar el acceso de las mujeres a los procesos políticos.

<https://mayacomunicacion.com.mx/la-lucha-contr-la-violencia-politica-de-genero-un-paso-hacia-la-igualdad-en-la-politica-mexicana/>